国際ロータリー 第2570地区 第4グループ

调

◇例会日 ◇例会場 ◇事務所 第1・第2木曜日 12:30~13:30 第3・第4木曜日のいずれか 18:30~19:30 長瀞レクリェーションホテル 養浩亭

〒 369-1305 秩父郡長瀞町長瀞 1 4 4 6 養浩亭内

利明

Tel:0494-66-4134 / Fax:0494-66-4134 e-mail:minanaga@chichibu.ne.jp



報

世界に希望を生み出そう

第1634回例会

(() 月 12 🗄

【会長の時間】

皆さん、こんにちは。先日の 8日に椋神社例大祭の龍勢まつ りに皆さんの代表で行って来ま した。コロナが蔓延する以前は 見るのには中央の良い席でした が、ジュウゼン製造さんは桟敷 席を用意して、社員の方はあま り来ないので、ロータリークラ ブが龍勢まつりを例会として場

山田

所をお借りして、朝から夕方までお酒を飲みな がら龍勢が上がるのを見ていました。

今年はコロナ前に戻すという事で久しぶりに お客さんを入れての開催になりました。小鹿野 に抜ける道があり、星音の湯がある信号機の所 から行くと入れるのですが、入って河原に車を 置き、会場まで15分くらい歩きました。中央 の駐車場を行くと、橋を渡る仮設の道があるの で、神社

まではそれほどの距離ではありません。早めに 行きましたので、以前例会を行っていた場所を 見に行ったところ、空いていて3人くらいのグ ループがいました。他は空いてました。

神社の方に戻ってきて、玉串をあげるのです が、宮司は秩父神社の名誉宮司が務めていまし た。7人くらいで拝んでました。私たちは、そ の外に座っていました。来賓の中に以前皆野・ 長瀞ロータリークラブに入会していた人に会い、 話をして「ロータリーに復帰しませんか」と聞 きましたが、返事はなかったです。神事が終わ りまして、お弁当を受け取り、12時30分頃 に帰って来ました。

龍勢いはかなり綺麗に上がってました。失敗 は4、5本見ていて1つでした。曇りのお天気 でしたので、曇りの方が良いのかな等の話が出 ていました。

そんな事で龍勢まつりに行って来ました。

【幹事報告】

髙田 富康 今日は特に幹事報告はありま

せん。 私は直江津に魚をよく食べに 行きます。駅の駅前にビジネス ホテルが2つありますが、いず れもロータリアンです。直江津 でのロータリアンの顔見知りの 設計士さんがいて、本人には会 ってませんが、あと二人事業所



を知っています。機会があったらメーキャップ に行きたいと思います。

山田 利明会長

今、幹事からの話しもありましたが、メーキ ャップを取り入れたいと考えてますので、観光 がてらメーキャップが出来れば良いかなと考え ています。

この間の続きのハイキングコースについてで すが、金崎交差点の辺りまでの話をしたと思い ます。スタートから1.8キロまでの話をしま した。この間、このコースを歩いてみました。 金崎交差点から金崎神社、長興寺の方向に進み ます。金崎神社は以前山の上から下へ下ろした 事があります。下の敷地などを設計した事があ ります。長興寺は私の家の菩提寺です。このお 寺も改修工事をしました。ジャッキで少し床を 上げて、コンクリートを下に打って水平にして、 壁を直しました。屋根は地震に強いように銅板 で軽くしてました。そのまま進むと、川に下り る道があり、金崎ヘリポートという看板があり、 上に行くと国神に行く道で、下に行くと車は行 き止まりですが、人は歩く事が出来ます。下に 行って、養生堂という針治療の所があり、少し 行くとヘリポートがあります。そこをずっと歩 くと、階段があって、階段があって、護岸の上 に出られます。国神小学校の通学路になってい るので、きれいに整備してあります。護岸の上 も道が広く、ベンチなども置いてあります。散 歩する人も多いです。護岸からは荒川が見えて、 下は県民の釣り場になっているので、釣りをす る人がいます。上流に歩いて行くと、栗谷瀬橋 下をくぐっって、ぶどう園の所を上がって行く と県道に出て、折り返すような歩道になってい ます。折り返して行くと、栗谷瀬橋の歩道橋に 出ます。歩道橋から良い景色が見られます。土 木の構造物や景色を見せたりするような事を県 でやっています。そのため橋の袂に駐車場があ ります。そこには休憩所と駒形遺跡遺跡があり ます。遺跡が少し飾ってあり、説明があります。 そのまま行くと、中学校の門の信号に出ます。 その横断歩道を渡ると二宮金次郎と休憩所があ

り、ベンチがあります。中学校の前を歩いて行く道路が古墳通りという名前が付いてする。 皆野中学校をつくる時に縄文式の古墳が出てました。この辺はどこを掘をしました。この辺はどこを住っても古墳が出るようで、建物を建てる時にと性に無料で掘ってくれますが、住宅以外は実しても分でやらなくてはいけないので、このりますがありません。皆野病院が少し奥にありますが、以前大倉電気があった所で発掘済みなので、病院は発掘しないで建てる事が出来て居ます。

古墳通りを通って、また県道の旧道にでます。 親鼻駅に向かいます。親鼻駅はおもしろい所で、 切符を買ってホームに入るのですが、昔道があったのかと思いますが、反対側のホームへ渡るのもそこを通りますが、一般の人も入れます。 駅構内ではないんです。線路を渡って反対側ではないんです。線路を渡って反対側ですが、駅へ入って来る事が出来ます。長瀞から来て着かれて来た人はこで電車に乗って帰ればいいと思います。

駅の横を通り、国道に出ると歩道がるので、 歩道を渡ります。そしてガストの信号を渡ると 道の駅があります。休憩出来るし、食事も出来 買い物も出来ます。ここから戻って、国道の を通って来ると親鼻橋の反対側の下田野通り に出ます。親鼻橋については、いわれがありま は、以前は少し上流に親鼻橋がありました。 きの橋の案内の橋名板が御影石で出来ています。 現在の親鼻橋の公園に飾ってあります。

下田野通りをまた下流へ行くわけですが、先日このコースを歩いてみました。1時間でした。 歩数は7千歩くらいです。縄文時代に思いを馳せながら歩ける道かなと思います。

親鼻橋の交差点を渡ってしまうと、皆野から はコースを一回り出来るし、長瀞から親鼻橋の 信号に来た人は親鼻橋を渡って今の所を通らな くても岩田方面へ戻れるのがいい所で、道の駅 から親鼻橋まで来たら下にトイレがあります。 ここはライン下りの発着所になっています。キ ャンプをするのでトイレを皆野町で作っていま す。下田野通りをずっと行くと、踏切がありま す。この辺がカーブになっていて、桜が咲いて いたり彼岸花が咲いていますので、写真を撮る 人が多いです。土日はSLも通りますので写真 を撮る人は多いです。そのまま進むと、下田野 公会堂があり、30メートルくらいで皆野スポ ーツ公園の休憩所があります。休憩所を真っ直 ぐ進んでテニスコートとサッカー場の間を進む とトイレがあります。皆野スポーツ公園球場も トイレがあります。皆野スポーツ公園に入ると 800メートルのウォーキングコースがありま す。夜の9時まで電気がついているので、この ウォーキングコースを歩く人は多いです。一週 で800メートルになります。ここはウォーキ ングコースと野球場とサッカー場とソフトボー ル場が2面とテニスコートが5面、あとトイレ 休憩所、駐車場があります。100台以上車が 停められると思います。いつでも自由に入る事 が出来ます。ここに車を停めてウォーキングコ ースをまわっても良いと思います。このスポー

ツ公園を進むと県道に出ます。そして県道の歩道を歩いて行くと、トンネルに出ます。人は通れないので、外の遊歩道を行くと、長瀞の赤壁の上に出ます。遊歩道を歩いて行くと反対側から岩畳がよく見えます。そこからトンネルを抜けた所に出ます。そこに休憩所があり、そのまま歩道を進みます。

取り敢えず今日はここまでにします。大体2キロ普通に歩くと30分、ゆっくり歩いて2キロを45分、1時間で歩くのは本当にゆっくりです。その程度で景色を見ながら歩くと良いのではないかと。

11月16日の児玉との合同例会の時に長瀞から例会場まで歩こうかと考えています。午後4時に集まれば、往復しても1時間かなと。午後5時頃に戻って来て、例会場付近の紅葉もゆっくり見られると思います。

出席率

免	除以外の 会員	出席免除 会員	出席	メイク	出席率
	7	0	4	0	57. 1%

